







【もてなし】大会では大勢のボランティア の人たちが競技を支え、盛り上げました。 ご苦労様でした。左の写真は着陸場で行わ れたトン汁のサービス。選手や観客のみな さんは大喜びでした。うまかったです。



れない人がでた便もありまのなかには満席となって乗着陸場と回るシャトルバスく、遊ランドから離陸場、 さん、 加しました。選手の中にから9人ほどの選手が 吉川区の五十嵐さん、 s. 9 ました。 田中さんなどの姿が 見学者も多 高野 は

イダー・ た尾神岳は空も大地も ら 90 人まで今回の大会には われました。会場となっ 大会が3日、 -ションのスポーン新潟国体のデモ は、 4 グ グラ が内 日

風が強くてなかなか離陸で気持のいい天気でしたが、気が良くても風に泣かされ気が良くても風に泣かされ気が良くても風に泣かされる。とだ、天 きず、 や霧の 競技となりました。 しましたが、 パラは一 その後は天気2時間ほど中断-ト。途中、雨日の午前10時 回かぎり

参

付近に勢ぞろいした姿は船しぶりに見ました。離陸場ダーが尾神岳で飛ぶ姿は久したくさんのハングライ

ようでした (左上写真)の甲板上に並んだ飛行 ざす着陸点は8キロでした(左上写真)。めぬ上に並んだ飛行機の

したのは数機だった所付近。しかし到達 所付近。しかし到達ほど離れた総合事務 そうです。 た達務

- めき新潟国体パラ・ハンググライダー大会開催

シリーズ 上越市内の橋 12回

は3

日

と書いて「ちゅう

ナル

ス浦

川原店の 南 方、 長走と桜島を結びます。 かった橋です。 浦川原区内 おうばし」と読み 保 同区



なれば、 この やぎます。 竣工は の長さは 時に造られた桜づの橋の周辺には河 花を咲 ります。 桜の木が 昭 か 和約 51 61 い四 Š] っ月つ川 月 1

日本共産党上越市議

NO 1418 2009.10.11

548-3628 (有線) 4867 E-mail hasiznyg@ruby.ocn.ne.jp URL http://www.hose1.jp/

日本共産党上越地区委員会が記者会見

いうことにはならながたい重要な問題点約がいくつもあったた。その結果、私た ののかでみら てくださった) 念ながら今回)お詫び申し上げる。また、3陣営、ださった) 市民のみなさんには心え後援会員のみなさん、期待してい て 日 いくつもあったものの、受け入れ なさんから応援要請を受けて \mathcal{O} 立に向けて努力してきたが、 マニフェストを中心に検 日 結果、私たちと一致できる公ニフェストを中心に検討し 産 は 示、 5 上 は !題点もあり支持すると 立できな しまし \mathcal{O} った。 まで 11 残 た

いきます。もちろん、さいかの高齢者支援などでいるのもあります。ひかいくつもあります。ひかいくのもあります。ひかいくのもあります。ひかいくのもあります。ひかいくのもかります。ひかいというないでは、 託がさ合路なれ計 となどをあげて説 ようなことに 3 たにもかかり 子ども 陣 の通 い」「行 学バスの無 営のそれぞれの の推進をしようとして トップになら 齢者支援など \mathcal{O} 医 **心療費** 上 に向けては 責任を放 は 料 明しました。 反 無料化の拡 낁 画 (協力、応援し)れようとも、 私たち マニフェ 加 で 介護・医療4 それ 介護・ あ 民生活を脅 \mathcal{O} る な りとも、良いはどなた かで策定 第5 応援 かで策力 題 1 ストに 、る」こ 民間 次 の分通

吉川 話題となっていま川区小苗代の池によ スはスイレン科の一 、ます。 スが 生 $\overline{\mathcal{O}}$

るトに の植 ぶは池す。 レ 葉 滅載 ツ 水の が面オ小危って直に二苗惧て ド環 境水 IJ

お

に50かスので ど径浮バ代種いス

した。 いるのではな がら、 のじいちゃん 民 アン 1 **(**) ま

ではないか」と話しておられ

もう 30 年ぐら

いたって

まる

す。概要 願 ようやくまとまりまし 日 なす。なお、私の中望の方はご連絡 全文は 要は 本 11 しました市 産党上 近く上 A 4 越 越 サイズで51ペ 色絡ください 民アンケー・圏地区委員会が 民 く報でお知りました。 委員会が 6 | | せ お届 \mathcal{O} 8 ジ。 L 月 ま

たということから、このほど同窓会に保管をお願い されたということです。 同校の同窓会幹部の方によると、今回出てきた記 念ボールは11日の越後よしかわ酒祭りの会場(吉川 区の杜氏の郷前広場)で同校野球部が戦った全試合 を記録したノートとともに公開するそうです。関係 者の人たちは懐かしくてたまらないでしょうね。昨 年の祭りでは、寮の看板、スポーツ大会の入賞カッ プなど記念のものを展示して注目された同窓会です

ていました。

切実な市民要求が寄 れらを実現するため

めせら

ト結果を見ると、

市民の暮

5

のみなさんに)配布した市

民ア

なかった。

きょう

って

いきたい」との

べました。

(体的にのべてほしい」などのでか」「3人とも支持できない」記者からは「なぜ擁立できない

は、私の方から、明にこたえられな

「いくつものなかった理由に

が物い援

て要

てもらいました。

政

危

機

認

識 \mathcal{O}

甘 \mathcal{O}

さ

阿

因

[として、 委員長は、

れなかった理由についげました。また、応経、党の力量不足と取りは、候補擁立できなか

りか

れ

んえられなかったれをあげました。

えました。

記者会見は予定

間

を大

質 理 カン

旧吉川高校野球部の記念ボール

旧県立吉川高等学校同窓会の幹部の人たちからお

もしろい物を見せていただきました。同校野球部選

手のサイン入り記念ボールです。それも昭和20年代

から30年代にかけてのもの。内藤正信さん、山崎巌

さん、佐藤道博さん、高橋健二さんなど私の知って

いる人の名前がいくつかあって、じっくりと見させ

諭、市村保雄先生。数学の先生だったそうですが、

野球部の指導をされていたのでしょう。それにして

も、こういう記念になるものをよく保管されていた

ものです。几帳面な方でないと、こういうことはで

きませんね。市村先生は現在80歳代、高齢になられ

この記念ボールを所有していたのは同校の元教

問由

0



含め ばただしていきます。 9の人目 のマスコミ関係の方が参加の記者会見にはカメラマン を 月 いじいちゃんが亡くなった年よりもまっ。布施さんは「前回見たのは、うち7頃から姿を見せているということで近くに住む布施彰さんによると、6

を 一前回見たのは 一前の見たのは でいるとい

わ